

「貝塚市健康まつり」実施に関するアンケート結果

資料 3

実施日：令和5年2月7日～令和5年3月10日

回答団体：9団体（医師会、歯科医師会、薬剤師会、公衆衛生協力会、健康づくり推進委員会、食生活改善推進協議会、貝塚地域活動栄養士会、岸和田保健所、市立貝塚病院）

Q2. 過去実施の健康まつりの効果について	効果がある	どちらかという効果がある	どちらとも言えない	どちらかという効果がない	効果がない
	4	2	3		

Q3. 理由	効果がある	健康課題について広く周知啓発する機会になる 普段歯科に来院されない方々との接点となり啓発させていただく機会となるため 展示物が啓発に効果的 幅広い内容で健康について考えられる
	どちらかという効果がある	団体名を知ってもらって、活動内容も分かってくれるいい機会である 健康情報のブラッシュUP
	どちらとも言えない	調査ができていないので効果があるとは言えないが、貝塚病院においても出前講座や市民公開講座など、市民への健康管理の重要性を啓発している。「健康まつり」のなかでブースを設けて、同じ趣旨の活動を行えることは、対象者が広がり意味がある。 景品をもらいに来ているという感じが強く感じます。まつりにとらえ、ヘルスリテラシーの向上を狙うのでなければ、今のままでいいかと思います。

Q4. 過去の催し物の中で充実している・効果があるもの	骨密度測定等の計測	健康、薬、看護、介護相談	歯科コーナー	健康啓発	体験コーナー	試食、試食
	5	5	4	5	4	3
	クイズ、ゲームコーナー	講座	体操	展示	特になし	その他
	4	2	3	3		

Q5. 今後の健康まつりの実施について	継続して実施	廃止を検討	わからない
	8		1

Q6. 継続して実施のかた	今までどおりの内容	他イベントとの合同開催	民間企業等との合同開催	場所を変えて開催	時期、時間を変えて開催	その他
	6	2				1

その他の意見 ひとつテーマを決めての実施はどうですか。例えば、「減塩」「サルコペニア」「若年女性と高齢者のやせ」など
健康推進等の場として「健康まつり」が必要お貴市がご判断される場合、岸和田保健所としても可能な限り協力します
是非、続けていただきたい
市民の啓発に力を入れたらいい